
四之宮さんにお世話になりました。（友國君）
会長就任してしまいました。一年間よろしくお願い致します。
（森君）
幹事就任しました。一年間よろしくお願い致します。（長尾君）
孫が明日NHKゆう6かがわにゴルフで出ます。（佐野君）
一年間よろしくお願い致します。（片松君）
本日より気楽にロータリーを楽しめます。ありがとうございま
した。（北岡君、三好君）
藤野さん、ナイスイーグル。（国領君）
奉仕プロジェクトでガバナー補佐に説明しました。（松村君）
篠原ガバナー、坂井代表幹事、一年間大変お疲れさまでし
た。（市原君）
掘ガバナー補佐ようこそお越し下さいました。（西山君）
掘ガバナー補佐、ようこそおいでくださいました。（米田君）

ガバナー補佐　堀 祥二  様　挨拶

今年度香川第Ⅰ分区のガバナー補佐を務める高松南ロータリークラブの堀祥二と申します。
職業は歯科医です。父も歯科医で古くからロータリーに入っていて、昭和６３年の７月に父に代わって入会しました。
本日一緒に参ったソバハニさんは昭和３０年、１９５５年３月１９日生まれで、私は１２日生まれで１週間先輩です。彼
はイランのテヘラン生まれのニューヨーク育ち。ニュージャージー、ニューヨーク、メルボルンなどに連れて行って貰った
り、３３年ほどロータリーライフを楽しませて貰っています。
ガバナー補佐というのは、来週来られる東邦彦ガバナーの方針とか、地区の委員会の方針をお伝えします。また、会長、幹
事始め皆様からのお声があれば、地区委員会にお伝えします。
ＲＩ会長のインド出身シェカール・メールさんも東ガバナーも、会長幹事との懇談会では会員増強、維持、退会防止の話
がありました。会員数は、全世界的には１２０万人で横ばい。日本も昔は１２万人ほどでしたが現在は８万５０００人程
度で減っています。会員増強のために、クラブ内の親睦を深めたり、卓話をして会員相互の理解を深めたり、新入会の可能
性のある方を例会に呼ぶなど、ガバナーも考えておられると思います。クラブ活動計画にあるように一人が一人連れてこ
い、くらいの気持ちでないと、と思います。このクラブは平均以上の事をされているので例年並みの活動を続けて親睦を深
めればと思います。以上ありがとうございました。

ニコニコBOX　創立第2530回例会　25件　計　76,000円　累計　76,000円

掘ガバナー補佐、お越し頂きありがとうございました。（森
君）
掘ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。（長尾君）
森会長、長尾幹事、一年間頑張ってください。（国領君、尾
﨑君）
森会長、長尾幹事、一年間よろしくお願いします。（藤野君）
森会長、長尾幹事の船出おめでとうございます。一年間頑
張ってください。（市原君）
森会長、長尾幹事、新しい船出応援しています。（西山君）
森さん長尾さん、頑張ってください。（米田君）
森会長、長尾幹事、頑張ってください。（吉田君、山村君）
森会長、長尾幹事、頑張ってください。応援しています。（東
君、蔭久君）
ガバナー補佐 掘祥二様より

メークアップ

07/02 高松西RC　井上君、四之宮君

本年度クラブ方針について　会長　森 和夫  君
クラブ運営方針についてご説明します。
今期の標題を　～集まろう。楽しもう。行動しよう。～　と致しました。
以前、徳島ロータリーの会長をされていた泊様が、安心できる人と安心できる場所で、と唱えられていました。
私も安心できる皆さんと共にロータリーを楽しみ、分かち合うために仲間を増やし、親睦活動を充実させ、奉仕の歯車が
回り出す。このスパイラルが大切だと思います。
我が高松東ロータリークラブは６年前から会員数が１３名も減少して現在４４名。
２６７０地区の東ガバナーは純増２名の目標を掲げられています。
会員基盤の強化は親睦活動の充実。
皆様にはこれまで通り行事への積極参加、活動への協力をどうぞよろしくお願いします。



高松東ロータリークラブ
例会場のご案内

会　場　リーガホテルゼスト高松３階　TEL：087-822-3555
例会日　毎週火曜日 12：30～13：30

クラブ概況報告　幹事　長尾 直樹  君

当クラブは昭和４３年６月２９日に仮クラブが成立し、翌年の７月１７日が承認日です。
平成３０年５月２６日に５０周年の記念式典を開催しました。
現、森会長は第５４代の会長です。会員数４４名、平均年齢６１．９歳、最年長８７歳、最年少４０歳。
チャーターメンバーが２８名で現在は１名。昨年度は入会者３名、退会者４名でした。

常任委員長報告　クラブ管理運営委員長　蔭久 正順  君

副委員長の前年度会長の北岡さんと二人でやっていきます。
本年度運営方針の　～集まろう。楽しもう。行動しよう。～　は非常に森さんらしい活発な方針だと思います。この方針の
下、各小委員会の委員長と密に連絡を取り合い、活発で明るく有意義にクラブ運営を目指して頑張って参ります。

常任委員会報告　会員増強委員長　藤野 譲二  君

副委員長の井上さん、委員の坂井さんと共に頑張っていきたいと思います。
我々の役目は森会長のクラブ方針の下に、楽しく集まれる仲間を増やすことと感じています。まず、例会を２回担当するの
で、そのうち１回を地区の会員増強のカウンセラーをされている篠原先生に卓話をお願いしたいと思っています。
皆さんご協力よろしくお願い致します。

常任委員長報告　公共イメージ委員長　上池 裕  君

当委員会は小委員会のない単独の委員会です。副委員長の竹中先生と二人で頑張って参ります。
活動の方針は、このロータリーの活動を積極的にメディアに提供して地域社会の認知と理解を深めていきたいと思ってい
ます。まず、奉仕プロジェクト委員会の各奉仕活動をテレビ、新聞等に提供する。２つ目に当クラブのホームページを積極
的な改善に向けて検討を進める。３つ目にマイロータリーの登録数を増やす。
ご協力よろしくお願いします。

常任委員長報告　ロータリー財団委員長　山村 亨二  君

松下副委員長と二人で、特に１１月に向けて頑張っていきます。
まず、病気の子どもと家族を孤立させないＮＰＯ法人未来ＩＳＳＥＹへの活動の支援。それから年１２回のミリオンダ
ラー例会による寄付。１１月のロータリー財団への寄付を皆様のご協力よろしくお願いします。

常任委員長報告　奉仕プロジェクト委員長　松村 俊幸  君
当クラブには５つの奉仕部門があります。
職業奉仕委員会、西山委員長。職業を通じて社会に奉仕する、の理念に沿って認識を深める。年２回、職場例会を開催し、
職業奉仕の実践事例として紹介する。
社会奉仕委員会、市原委員長。例年行っているあゆみ園への奉仕活動を継続することと、国際奉仕と青少年奉仕委員会と
の合同で奉仕活動を考えてみたい。
国際奉仕委員会、東委員長。青少年長期短期交換プログラムが現在中止の状態。ルワンダ出身のマリールージュさんに客
話を依頼したい。ルワンダと福島のロータリークラブが支援している世界最貧困層住民といわれている標高２，０００ｍ
位の所の２５家族の支援プロジェクトに何らかの支援を考えている。
青少年奉仕委員会、橋本委員長。先程出ました病気の子どもと家族を孤立させないＮＰＯ法人未来ＩＳＳＥＹへの支援
を行うとのことです。
環境保全委員会、三好委員長。漁業関係者に話を聞き、海について、人にとって良い環境とは何かを考えたいとのこと。ま
た、屋島城の散策とサンポート地区周辺の清掃を予定しているとのこと。
堀ガバナー補佐には奉仕プロジェクト全体及び小委員会の活動計画に対して是非ご指導頂きたい。以上です。




